



Présentation du Jeu « Est-ce Aimer ? »

Synopsis

« Est-ce aimer ? » est destiné à sensibiliser et informer le public à la problématique des violences conjugales. « Est-ce aimer ? » a été conçu par l'équipe d'Accueil de jour composée de Virginie THOBY, travailleuse sociale, Nathalie ERUSSARD, Psychologue clinicienne et Hubert LEMONNIER, Responsable de service, à partir de leur expérience au sein de l'Accueil de jour de l'Asfad, destiné aux femmes victimes de violences conjugales. Ce projet s'est construit avec l'appui, à l'origine, du professeur VILLERBU et le soutien méthodologique de l'IREPS.

Les témoignages présentés ont été recueillis lors des rencontres avec les femmes accueillies à l'Accueil de jour.

Constitution du jeu

Constitué de 126 cartes, il vise à susciter la réflexion, favoriser l'expression, interroger les idées reçues, donner des repères législatifs, faire connaître les ressources et les dispositifs existants en matière de lutte contre les violences conjugales.

Objectifs du jeu

Cet outil peut servir :

- de support à un débat
- à un travail de prévention auprès d'un public non averti (à partir de 15 ans)
- à un groupe de parole destiné à celles et ceux qui vivent des violences conjugales
- à une formation en direction de professionnels, etc.

Animation du jeu par l'Asfad

Deux professionnelles ; Prévoir un 1^{er} temps d'animation ; ensuite, 2^{ème} temps de « débrief » qui permet d'évaluer le temps d'animation, de pouvoir reprendre les choses.

Contacts : le S.P.V.C.I.F (Service de Prévention des Violences Conjugales et/ou Intra Familiales) :

Virginie THOBY, Travailleuse sociale - Caroline FERNANDES (remplaçante d'Emma TOUNISSOU), Travailleuse sociale - Nathalie ERUSSARD, Psychologue clinicienne - Elise CHENAVAL, Responsable de service - 02.99.59.60.01